

Medienmitteilung

Stadtratssitzung vom 21. Dezember 2022

Lenzburg, 21. Dezember 2022

Special Olympics World Berlin 2023; Unterstützung von Patrick Nöthiger durch die Stadt Lenzburg

Die nächsten Weltsommerspiele für Menschen mit geistiger Beeinträchtigung finden vom 17. bis 25. Juni 2023 in Berlin statt – ein grossartiges Sportfest und eine ideale Plattform, um den Athletinnen und Athleten von Special Olympics weltweit Visibilität zu geben, sie für ihre Leistungen wertzuschätzen und sie zu feiern. Für ihre ganzheitliche Entwicklung sind Anlässe dieser Art enorm wichtig, denn es geht nicht nur um die Teilnahme am Event, sondern um die einjährige Vorbereitungszeit, die sich nachhaltig positiv auf die Gesundheit von Körper und Geist der Delegationsmitglieder auswirkt. 70 Athletinnen und Athleten von Special Olympics Switzerland werden anlässlich der World Summer Games Berlin 2023 stolz die Schweiz vertreten. Unter ihnen ist auch der Leichtathlet Patrick Nöthiger, der in Lenzburg wohnhaft ist. Die Stadt Lenzburg unterstützt zur Förderung der Gleichstellung von Menschen mit geistiger Behinderung die Teilnahme von Patrick Nöthiger an den Special Olympics World Summer Games 2023 finanziell.

Kulturkommission: Rücktritt von Beatrice Burgherr

Beatrice Burgherr tritt per Ende Dezember 2022 als Präsidentin aus der Kulturkommission zurück. Der Stadtrat dankt ihr für die in der Kulturkommission während über 10 Jahren, davon 9 als Präsidentin, geleistete Arbeit. Der Stadtrat wird die Ersatzwahl vornehmen, sobald er Vorschläge aus der Kulturkommission erhält. Bewerbungen mit Angaben zur Person, zur Motivation können bis Ende 2022 per E-Mail an das Kultursekretariat kultur@lenzburg.ch gerichtet werden.

Ortsbürgerkulturkommission: Wahl von Tobias Ammann

Adriano Beti trat per Ende Dezember 2022 aus der Ortsbürgerkulturkommission zurück. Der Stadtrat wählt Tobias Ammann als dessen Ersatz in die Ortsbürgerkulturkommission. Der

Stadtrat dankt Tobias Ammann für seine Bereitschaft, sich für die kulturellen Anliegen der Ortsbürgergemeinde Lenzburg zu engagieren.

Begleitkommission Bahnhof: Rücktritt von Markus Thöny und Wahl von Rudolf Baumann

Markus Thöny trat per Ende 2022 als Mitglied der Begleitkommission Bahnhof zurück. Die SVP schlägt Rudolf Baumann als neues Mitglied in dieser Kommission vor. Der Stadtrat dankt Markus Thöny für seine langjährige engagierte Mitarbeit in der Begleitkommission Bahnhof und wählt Rudolf Baumann als neues Mitglied.

Baubewilligungen

Der Stadtrat erteilte folgende Baubewilligungen mit Auflagen:

1. Q-Real Invest AG für den Anbau Balkon mit Pergola an der Aavorstadt 33;
2. Kanton Aargau für den Neubau des Bezirksgerichts Lenzburg mit Kunst am Bau am Malagarain 2;
3. Fastned Switzerland AG für Werbetotem mit LED am Rastplatz A1;
4. Migrol AG für Ladestation für das Laden von Elektrofahrzeugen an der Othmarsingerstrasse;
5. Nicodemus GmbH für den Ersatz der Gasheizung durch Wärmepumpe am Parkweg 2;
6. Karin und Stephan Weber für Aussenabgasanlage für Cheminéeofen an der Ringstrasse Nord 36b;
7. Bürokonzept Schaller AG für die nachträgliche Bewilligung bestehender Fahnenstangen an der Ringstrasse Nord 41;

Auskunft für Medienschaffende:

Christoph Hofstetter, 062 886 44 21